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Ata da 16ª Reunião Ordinária da Câmara 

Municipal de Cachoeiro de Itapemirim-ES, 

referente ao 1º Período da 2ª Sessão Legislativa 

da 9ª Legislatura, realizada no dia 17 de maio 

de 2022. ________________________________ 

 

 

 

Aos dezessete dias do mês de maio do ano de dois 

mil e vinte e dois, sob a Presidência do Vereador Brás Zagotto, realizou-se, com início às 

quatorze horas e dezesseis minutos, a Décima Sexta Reunião Ordinária da Câmara Municipal de 

Cachoeiro de Itapemirim–Espírito Santo, referente ao Primeiro Período da Segunda Sessão 

Legislativa da Nona Legislatura. / Conforme o registro de chamada, não foram constatadas 

ausências. / A seguir, a pedido do Presidente Brás Zagotto, foi observado um minuto de silêncio 

pelo falecimento do ex-vereador Sérgio Maurício Marques Soares, conhecido como Preguinho, o 

qual assumiu, como suplente, uma cadeira na Câmara de 2003 a 2004. / Na abertura dos trabalhos, 

o Edil Marcelo Fávero de Oliveira fez a leitura da passagem bíblica. / Logo após, o secretário 

procedeu a leitura do Expediente da Mesa, que se constou do seguinte: Projetos de Lei: 55/2022 

– Allan Albert Lourenço Ferreira; 54 e 56/2022 – Evandro Miranda; 52 e 57/2022 – Poder 

Executivo. Indicações: 2108, 2109, 2110, 2111, 2112, 2113, 2114, 2115, 2116, 2117, 2129 e 

2130/2022 – Adriano Pereira Verediano; 2009, 2010 e 2043/2022 – Alexandre Andreza Macedo; 

2101 e 2102/2022 – Alexandre Valdo Maitan; 2035, 2036, 2105, 2106 e 2118/2022 – Allan Albert 

Lourenço Ferreira; 2012, 2013, 2014, 2015, 2016 e 2017/2022 – Arildo Tomaz Bucker; 2104 e 

2107/2022 – Brás Zagotto; 2051, 2052, 2053, 2054, 2055, 2056, 2057, 2058, 2059, 2060, 2061, 

2062 e 2063/2022 – Diogo Pereira Lube; 2024, 2025, 2026, 2027, 2028, 2029, 2030, 2044, 2045, 

2046 e 2089/2022 – Evandro Miranda; 2075/2022 – José Carlos Corrêa Cardoso Júnior; 2037, 

2038, 2039, 2040, 2041, 2042, 2064, 2065, 2066, 2067, 2082 e 2090/2022 – Leonardo Cleiton 

Camargo; 2011, 2083, 2084, 2085, 2086, 2087, 2088 e 2120/2022 – Marcelo Fávero de Oliveira; 

2018, 2019, 2020, 2021, 2022, 2023, 2031, 2032, 2033, 2034, 2076, 2077, 2078, 2079, 2080, 2081, 

2091, 2092, 2093, 2094, 2095, 2097, 2119, 2121, 2122, 2123, 2124 e 2128/2022 – Osmar 

Francisco; 2047, 2048, 2049 e 2050/2022 – Rodrigo Sandi; 2098, 2099, 2100, 2103, 2125, 2126 e 

2127/2022 – Sandro Dellabella Ferreira; 2068, 2069, 2070, 2071, 2072, 2073 e 2084/2022 – 

Sebastião Ary Corrêa. Requerimentos: Pedidos de Informação: 52/2022 – Allan Albert Lourenço 

Ferreira; 53/2022 – Sebastião Ary Corrêa; Votos de Congratulação: 480, 481, 482, 483, 484, 485, 

486, 487, 488, 489, 490, 491, 492, 493, 494, 495, 496, 497, 498, 499, 500, 501, 502, 503, 504, 505, 

506, 507, 508, 509, 510, 511, 512, 513, 514, 515, 516, 517, 518, 519, 520, 521, 522, 525, 526, 527, 

528, 529, 530, 531, 532, 533, 534, 535, 536, 537, 538, 539, 540, 541, 542, 543, 544, 545, 546, 547, 

548, 549, 550, 551, 552 e 553/2022 – Osmar Francisco; 524/2022 – Paulo Sérgio de Almeida; 

Votos de Pesar: 37 e 38/2022 – Leonardo Cleiton Camargo. Projetos de Decreto Legislativo: 

159/2022 – Allan Albert Lourenço Ferreira; 151, 160 e 161/2022 – Diogo Pereira Lube; 153, 154, 

157 e 158/2022 – Leonardo Cleiton Camargo; 155 e 156/2022 – Rodrigo Sandi; 152/2022 – 

Sebastião Ary Corrêa. / Na sequência, o Presidente Brás Zagotto passou a palavra ao ex-vereador 

José Carlos Amaral, que falou sobre sua trajetória política de mais de trinta anos na Câmara e 

também sugeriu o nome do Dr. Gastão Filho para Cachoeirense Presente de 2022. / Em seguida, 

passou-se ao Pequeno Expediente, quando usaram a tribuna os Vereadores Osmar Francisco e 

Diogo Pereira Lube, sendo que esse último prestou uma Homenagem Especial ao Sr. Aélcio De 

Bruim, o qual usou a tribuna para falar sobre os livros infantis de sua autoria. / Prossegue o 
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Pequeno Expediente, quando fizeram uso da palavra os Vereadores Adriano Pereira Verediano e 

Sebastião Ary Corrêa. / Em seguida, teve início o Grande Expediente, ocasião em que ocuparam 

a tribuna, por ordem de inscrição, os seguintes Edis: Diogo Pereira Lube, Paulo Grola, Leonardo 

Pinheiro Dutra e Paulo Sérgio de Almeida. / Logo após, a pedido do Presidente em exercício, 

Vereador Leonardo Cleiton Camargo, foi feita nova chamada, sendo constatadas as ausências 

momentâneas dos Edis Allan Albert Lourenço Ferreira, Brás Zagotto, Diogo Pereira Lube, 

Evandro Miranda, Osmar Francisco, Rodrigo Sandi e Sebastião Ary Corrêa. / Seguindo, passou-

se ao Horário das Lideranças, quando usaram a tribuna os seguintes líderes partidários: Arildo 

Tomaz Bucker (PDT), José Carlos Corrêa Cardoso Júnior (PL), Alexandre Andreza Macedo (PSB), 

Sebastião Ary Corrêa (Patriota), Osmar Francisco (Republicanos) e Allan Albert Lourenço 

Ferreira (Poder Executivo). / Dando continuidade, teve início a Ordem do Dia. / Allan Albert 

Lourenço Ferreira, levantando questão de ordem: ⸻ Solicita ao presidente que os Projetos de 

Lei 47 e 53/2022 sejam incluídos na pauta do dia, visto que já têm os pareceres da Procuradoria e 

da Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Registra que as respostas aos pedidos de 

informação chegaram no dia 13/05. / José Carlos Corrêa Cardoso Júnior, levantando questão 

de ordem: ⸻ Diz que o Projeto de Lei 47/2022 não tem o parecer da CCJR, pois foi feito um 

pedido de informação à Prefeitura. / Allan Albert Lourenço Ferreira: ⸻ Avisa que a resposta já 

chegou. / José Carlos Corrêa Cardoso Júnior: ⸻ Informa que a reunião da CCJR ocorre às 

sextas-feiras, na parte da manhã, e que a resposta da Prefeitura não chegou a tempo para ser dado 

o parecer. Lembra que, após receber a resposta ao pedido de informação, a comissão tem que dar 

o parecer, seja favorável ou não. / Brás Zagotto (Presidente): ⸻ Comunica que vai deixar para 

o plenário decidir se inclui ou não esse projeto na pauta. / Allan Albert Lourenço Ferreira, 

levantando questão de ordem: ⸻ Pede ao presidente que a emenda apresentada pelo Vereador 

Marcelo Fávero de Oliveira seja anexada ao Projeto de Resolução 07/2022. / Brás Zagotto 

(Presidente): ⸻ Acata esse pedido do vereador. / A seguir, foi realizada a 1ª Discussão dos 

seguintes Projetos de Lei: 31/2022 – Sandro Dellabella Ferreira (Dispõe sobre reserva de vagas 

para população com hipossuficiência econômica nos concursos públicos para provimento de 

cargos efetivos e empregos públicos integrantes dos quadros permanentes de pessoal dos Poderes 

Executivo e Legislativo e das entidades da administração indireta do Município), 42/2022 – 

Leonardo Cleiton Camargo (Institui o Dia do Servidor Municipal Aposentado, e dá outras 

previdências), 48/2022 – Sandro Dellabella Ferreira (Institui, no âmbito do Município de 

Cachoeiro de Itapemirim-ES, a “Semana de Conscientização e Combate ao Fake News”, e dá 

outras providências) e 49/2022 – Sandro Dellabella Ferreira (Institui, no âmbito do Município de 

Cachoeiro de Itapemirim-ES, o Dia de Prevenção à Doença Renal Crônica, e dá outras 

providências”). / Leonardo Cleiton Camargo: ⸻ Solicita o apoio dos colegas vereadores para a 

aprovação do Projeto de Lei 42/2022. / Na sequência, foi acatado pelo Presidente Brás Zagotto o 

pedido do Vereador Ely Escarpini para que os requerimentos e os projetos de decreto legislativo 

fossem apreciados em bloco. / Prosseguindo, foram aprovadas, em bloco, por unanimidade dos 

presentes, as seguintes matérias: Requerimentos: 52/2022 – Allan Albert Lourenço Ferreira 

(Requer que o Exmo. Senhor Márcio Correia Guedes, Secretário Municipal de Fazenda, lhe 

informe sobre a situação atual de um terreno situado à frente da residência do Sr. Antônio Carlos 

Vazoller, entre as Ruas Monteiro Lobato e Coelho Neto, no Bairro São Luiz Gonzaga); 53/2022 – 

Sebastião Ary Corrêa (Requer que o Exmo. Sr. Delandi Macedo, Secretário de Obras, e o Exmo. 

Prefeito, Sr. Victor da Silva Coelho, lhe informem o seguinte sobre a obra 004/2021, licitação de 

sistema de registro de preço: A) Essa modalidade de licitação não caberia para obras de engenharia, 

conforme está sendo realizada no Bairro Amarelo. B) Solicita que lhe seja apresentado o projeto 

executivo da obra específica a ser realizada no Bairro Amarelo, uma vez que na licitação de obras 
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de engenharia não pode haver modificação de local, pois perde sua especificidade/carácter. C) Que 

lhe seja apresentado o parecer técnico da obra citada acima. D) Que lhe seja apresentado quem 

elaborou a planilha orçamentária. E) Solicita que essas explicações lhe sejam enviadas por escrito 

e encaminhadas ao e-mail vereadorarycorrea@cachoeirodeitapemirim.es.leg.br / 

fernandafaf.juridico@gmail.com); Enviando Votos de Congratulação: 480, 481, 482, 483, 484, 

485, 486, 487, 488, 489, 490, 491, 492, 493, 494, 495, 496, 497, 498, 499, 500, 501, 502, 503, 504, 

505, 506, 507, 508, 509, 510, 511, 512, 513, 514, 515, 516, 517, 518, 519, 520, 521, 522, 525, 526, 

527, 528, 529, 530, 531, 532, 533, 534, 535, 536, 537, 538, 539, 540, 541, 542, 543, 544, 545, 546, 

547, 548, 549, 550, 551, 552 e 553/2022 – Osmar Francisco; 524/2022 – Paulo Sérgio de Almeida; 

Projetos de Decreto Legislativo: 159/2022 – Allan Albert Lourenço Ferreira; 151, 160 e 

161/2022 – Diogo Pereira Lube; 153, 154, 157 e 158/2022 – Leonardo Cleiton Camargo; 155 e 

156/2022 – Rodrigo Sandi; 152/2022 – Sebastião Ary Corrêa. / Continuando os trabalhos da sessão, 

foi aprovado, por unanimidade dos presentes, o Projeto de Lei 39/2022 – Allan Albert Lourenço 

Ferreira (Dispõe sobre denominação de via pública no Município, e dá outras providências). / Em 

seguida, foi aprovado, por unanimidade dos presentes, o Projeto de Lei 37/2022 – Poder 

Executivo (Institui o Fundo Municipal de Turismo do Município de Cachoeiro de Itapemirim/ES, 

e dá outras providências). / Logo após, foi aprovado, por unanimidade dos presentes, o Projeto 

de Lei 53/2022 – Poder Executivo (Cria o Programa Nosso Esporte Cachoeiro, no âmbito do 

Município de Cachoeiro de Itapemirim, e dá outras providências). / Depois, foi colocado em 

discussão o Projeto de Resolução 07/2022 – Marcelo Fávero de Oliveira e outros vereadores 

(Cria a Comenda “Raul Sampaio Coco” no Município de Cachoeiro de Itapemirim, e dá outras 

providências). / Brás Zagotto (Presidente): ⸻ Pede ao colega Marcelinho que retire tal projeto 

da pauta para que ele possa ser apreciado na semana que vem, visto que o Adilson e outros músicos 

querem vir à Câmara falar sobre essa matéria e a emenda. / Marcelo Fávero de Oliveira: ⸻ Retira 

o Projeto de Resolução 07/2022 da pauta do dia. / Seguindo, foi colocada em discussão a inclusão 

ou não na pauta do dia do Projeto de Lei 47/2022 – Poder Executivo (Extingue unidades de 

ensino no Município de Cachoeiro de Itapemirim, e dá outras providências). / Brás Zagotto 

(Presidente): ⸻ Lembra que as escolas citadas nesse projeto estão desativadas há mais de dois 

anos, inclusive algumas desde o governo de Casteglione. Informa ao Vereador Juninho que a 

solicitação feita pela Comissão de Justiça já consta do sistema da Casa. / José Carlos Corrêa 

Cardoso Júnior: ⸻ Fala sobre a importância de valorizar os vereadores e suas bandeiras. Deixa 

claro que não está dizendo que esse projeto é ruim, e sim que faltava uma documentação. Inclusive 

menciona que a própria Procuradoria da Casa pediu à comissão que solicitasse tal documento. 

Comenta que o Vereador Allan disse que a resposta chegou no dia 13/05; porém, afirma que, até 

às 16:00 horas de hoje, ela não tinha sido incluída no sistema. Frisa que é preciso checar a 

informação para ver se ela está correta e, assim, a comissão poder dar o parecer favorável. Registra 

que é preciso observar também a questão do companheirismo entre os vereadores. Lembra que o 

Vereador Diogo Lube, que é da área de educação, disse que gostaria de fazer uma vistoria nessas 

escolas e também de conversar com a secretária de Educação sobre esse projeto. Então, em nome 

do Vereador Diogo Lube, que teve que se ausentar da sessão, e por uma questão de 

companheirismo, pede que não seja furtada nenhuma bandeira dos colegas até para que possam 

discutir a matéria. Deixa claro que a CCJR só devolve projeto que precisa ser refeito. Frisa que 

esse projeto não está em desacordo, mas precisa passar pela devida discussão e também estar com 

todos os documentos. / Allan Albert Lourenço Ferreira: ⸻ Salienta que o Vereador Juninho 

falou sobre o tema educação; porém, informa que o projeto que está sendo discutido na Câmara 

trata de imóveis inservíveis que estão há tempos largados, depredados e até invadidos. Lembra que 

conseguiu uma emenda, de mais de 1 milhão de reais, com o Senador Marcos do Val e que o 
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secretário de Saúde está buscando recursos junto ao Governo do Estado para usar no imóvel onde 

funcionava a escola do Bairro Agostinho Simonato. Inclusive comenta que há moradores naquele 

prédio, o qual está na iminência de cair. Conta que já visitou vários desses imóveis que estão na 

lista para serem extintos. Avisa que há dinheiro no caixa da Prefeitura para fazer o CRAS no prédio 

onde funcionava a escola de Soturno. / Aparteando Paulo Grola: ⸻ Confirma que o dinheiro já 

está no caixa da Prefeitura para fazer essa obra. / Allan Albert Lourenço Ferreira: ⸻ Então, diz 

que esse projeto visa permitir que sejam feitos CRAS, unidades de saúde e várias outras coisas 

nesses imóveis. Informa que há imóveis fechados desde 2005, não havendo nenhuma previsão de 

eles voltarem a servir como salas de aula; entretanto, poderão ter outra serventia, razão pela qual 

pede aos colegas que decidam pela aprovação desse projeto hoje. / Brás Zagotto (Presidente): ⸻ 

Registra que o espaço da Escola João de Deus Madureira, no Bairro Rubem Braga, foi 

transformado em um CRJ, onde é feito um grande trabalho social. / Leonardo Pinheiro Dutra: 

⸻ Faz a defesa do projeto, pois se lembra que o governo de Casteglione foi aconselhado a fechar 

algumas escolas, sendo uma delas a Santa Terezinha, localizada em Salgadinho/Soturno. Ressalta 

que foi feita uma grande reforma na Escola Sebastião Rosa Machado, que fica a dois, três 

quilômetros de distância do antigo Colégio Santa Terezinha. Diz que, na época, a comunidade 

ficou revoltada, mas a Escola Sebastião Rosa Machado é muito maior, inclusive convida os colegas 

a irem conhecê-la. Salienta que o prédio da escolinha de Salgadinho não tem mais uso para o 

Município, sendo que todo o piso já cedeu e o espaço está servindo como sede da associação e 

também para fazer velórios. Informa que há dinheiro do Governo do Estado para fazer o CRAS de 

Soturno, via repasse de quase 900 mil reais do Fundo Cidades. Fala de sua preocupação de que 

isso fique agarrado até o meio do ano e não seja feita a obra do CRAS, cujo centro atenderá aos 

Distritos de Soturno e Gironda. Lembra que, hoje, essas comunidades são atendidas pelo CRAS 

do Bairro Village da Luz, o qual, infelizmente, não dá conta de atender nem aos moradores da 

própria região. / Paulo Grola: ⸻ Recorda que isso já foi extraviado uma vez, pois algumas pessoas 

não entendiam o que era o CRAS e só queriam uma escola naquele local. Destaca que, por conta 

disso, o CRAS foi instalado em Itaoca. Avisa que há uma escola na Sambra com muitas salas de 

aula. Registra que um CRAS em Salgadinho atenderá aos moradores de Soturno, Gironda, Santa 

Rosa e de toda a redondeza. / Adriano Pereira Verediano: ⸻ Como presidente da Comissão de 

Educação da Casa, deixa claro o seu apoio aos colegas Léo e Paulo Grola, visto que já existe um 

recurso a ser destinado ao espaço da escola de Salgadinho. Entretanto, enfatiza que não pode 

atropelar o trabalho da comissão, inclusive menciona que o relator, Vereador Diogo Lube, lhe disse 

que algumas escolas não passaram pelo Conselho de Educação. Frisa que, pelo relator da comissão, 

esse projeto não seria votado hoje. Então, informa que é favorável ao projeto, mas tem que respeitar 

a comissão; por isso, sugere que a matéria seja apreciada na semana que vem. Comenta que, assim, 

visitarão a escola de Soturno para desenrolar a situação, e a verba poderá ser usada para a 

implantação do tão sonhado CRAS naquela comunidade. Repete que, como presidente da 

comissão, não pode atropelar o posicionamento do relator. / Brás Zagotto (Presidente): ⸻ 

Informa que, pelo sistema, a última escola desativada em Cachoeiro foi a de Coutinho, em 2018. 

Fala do desejo do Vereador Gelinho de ver derrubado o antigo prédio da Escola Estadual Carolina 

Passos Gaigher para que aquele espaço possa ser aproveitado pela comunidade. Registra que, com 

a retirada do DETRAN daquela região, poderão contar também com tal espaço. / Adriano Pereira 

Verediano: ⸻ Diz que isso ainda está em trâmite. / Brás Zagotto (Presidente): ⸻ Destaca que 

a Secretaria de Educação quer agilizar isso o mais rápido possível para destinar os espaços das 

escolas a outras pastas do Município. / Rodrigo Sandi: ⸻ Ressalta que a maneira de falar sobre 

o projeto, às vezes, confunde a cabeça dos vereadores. Inclusive menciona que alguns grupos de 

redes sociais pegam as informações para dizerem que os vereadores querem fechar escolas em 
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Cachoeiro. Registra que, em seu entendimento, o Município quer transformar esses imóveis que 

estão sendo depredados em CRAS, unidade de saúde ou em campo bom de bola. Lembra que os 

terrenos onde ficam essas escolas desativadas são do Município; portanto, tais espaços podem 

servir à sociedade. Comenta que o Vereador Gelinho quer que o espaço da antiga escola do Bairro 

Nossa Senhora da Penha seja usado em benefício da população. Salienta que os Vereadores Léo e 

Paulo Grola também precisam de uma obra que será instalada no espaço da escola desativada. 

Salienta que as escolas têm um custo alto e algumas contam com poucos alunos, os quais podem 

ser transferidos para outras. Cita, como exemplo, que, no mandato anterior, lhe pediram que fosse 

construída uma escola próxima ao Condomínio Residencial Esperança para atender aos moradores 

daquela região; porém, ao fazerem o levantamento do número de crianças, foi constatado que não 

passavam de cem. Menciona que as pessoas querem uma escola e um quebra-molas na porta de 

suas casas, mas o Município não dá conta de atender a todos. Avisa que é a favor desse projeto e 

também que seja respeitado o tempo solicitado pela comissão, principalmente por se tratar de 

educação. / Brás Zagotto (Presidente): ⸻ Informa que não sabia que a esposa do Vereador Diogo 

tinha passado mal. Faz esse registro para que as pessoas não pensem que está colocando o projeto 

em discussão, porque o colega não se faz presente no plenário. / Adriano Pereira Verediano: ⸻ 

Diz ter certeza de que o Vereador Diogo também é a favor do projeto, só quer que sejam respeitados 

os trâmites. / Paulo Sérgio de Almeida: ⸻ Frisa que, a seu ver, não se pode atropelar as coisas, 

conforme já aconteceu na Câmara, quando alguns projetos foram votados com urgência e, depois, 

foi preciso corrigi-los. Registra que o espaço onde havia uma escola, a qual foi desativada há cinco 

anos, não necessariamente está registrado em nome do Município. Relata, como exemplo, que, 

com relação à escola de Bebedouro, a qual consta desse projeto, existe uma briga na justiça da 

Família Miler com a associação de moradores. Lembra que os prefeitos desapropriavam 

verbalmente algumas áreas e que, por conta disso, muitas dessas escolas podem não estar 

registradas em nome do Município. Inclusive alerta ao Vereador Paulo Grola que, quando o terreno 

não está em nome da Prefeitura, não é possível conseguir emenda. Portanto, diz que é preciso ter 

cuidado para que não atropelem as coisas e, depois, tenham que buscar uma maneira de esses 

imóveis serem passados para o nome da Prefeitura. Conta que, ontem, ele e o Vereador Gelinho 

foram à Procuradoria do Município para ver a situação da quadra esportiva do Bairro Nossa 

Senhora de Fátima, sendo que, na Prefeitura, ela está em nome da Igreja Católica. Menciona que 

foi constatado que realmente aquela quadra não está em nome da Prefeitura, inclusive o Procurador 

Dr. Wagner pediu que eles entrassem em contato com o setor de patrimônio do Município para 

buscar essas informações. Destaca que as profissionais que fizeram o levantamento das escolas 

são pessoas de confiança e foram à SEMAD passar algumas informações. Antecipa o seu voto a 

favor do projeto, mas deixa claro que é preciso observar essas situações. Pergunta se no projeto há 

alguma saída para que os imóveis que não estão em nome do Município possam trazer algum 

benefício para a população. / Aparteando Paulo Grola: ⸻ Avisa que a escolinha de sua 

localidade está em nome do Município. Lembra que era o presidente da associação de moradores 

e pediu à Prefeitura cinco anos para trabalharem lá, sendo que o contrato venceu há cerca de três 

meses. / Paulo Sérgio de Almeida: ⸻ Enfatiza que não está dizendo que essa é a situação da 

escola de Salgadinho, e sim que a de Bebedouro/Córrego dos Monos não está em nome do 

Município. / Aparteando José Carlos Corrêa Cardoso Júnior: ⸻ Com relação à comunidade 

de Bebedouro, diz que parece que uma família doou uma área, no governo de Ferraço, para a 

construção de uma escola. Registra que tal doação foi específica para a construção de uma escola. 

Ressalta que, quando há doação/comodato, ao se extinguir a escola, a área volta para o dono. 

Lembra que a escola de Bebedouro consta desse projeto; por isso, é importante que as comissões 

fiscalizem para que os vereadores não votem um monstro de sete cabeças e, depois, tenham que 

http://www.cachoeirodeitapemirim.es.leg.br/
http://nopapercloud.cachoeirodeitapemirim.es.leg.br/
http://www.transparencia.cachoeirodeitapemirim.es.leg.br/


 

“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor” 
 

Portal da Câmara 
www.cachoeirodeitapemirim.es.leg.br  

 

Processo Legislativo 
http://nopapercloud.cachoeirodeitapemirim.es.leg.br 

 

Transparência 
www.transparencia.cachoeirodeitapemirim.es.leg.br/ 

 
 

tentar resolver o problema. Alerta que, mais uma vez, a pressa será inimiga da perfeição. / Brás 

Zagotto (Presidente): ⸻ Informa que vai retirar esse projeto de pauta para que seja votado na 

semana que vem. / Allan Albert Lourenço Ferreira: ⸻ Concorda que a votação ocorra na 

próxima semana. / Brás Zagotto (Presidente): ⸻ Avisa aos vereadores que haverá um novo 

sistema de votação na Câmara. Inclusive conta que visitou as Câmaras de Guaçuí e de Jerônimo 

Monteiro e viu que lá os votos são através do painel eletrônico. Registra que a Câmara de 

Itapemirim está fazendo esse mesmo levantamento e vai gastar uma média de 215 mil reais. 

Comunica que o Legislativo Cachoeirense fez um levantamento e gastará menos de 30 mil reais 

para ter o sistema eletrônico de votação. / José Carlos Corrêa Cardoso Júnior: ⸻ Diz que as 

Câmaras de Guarapari e de Vitória também utilizam esse sistema, que é muito bom. / Brás Zagotto 

(Presidente): ⸻ Destaca que esse será um modo mais rápido e com um custo pequeno, mas com 

bastante transparência. / Alexandre Andreza Macedo: ⸻ Pede ao presidente que não se esqueça 

das intérpretes de Libras. / Brás Zagotto (Presidente): ⸻ Informa que não estão encontrando 

meios de contratar duas intérpretes para a Câmara, a não ser através de processo seletivo ou de 

concurso público. Deixa claro que é preciso ver também se o Tribunal de Contas vai acatar isso. / 

E nada mais a ser tratado, foi encerrada a presente Reunião, lavrada e assinada por Dilena Cláudia 

Tessinari Modesto Lucas, Redatora de Atas. __________________________________________ 

http://www.cachoeirodeitapemirim.es.leg.br/
http://nopapercloud.cachoeirodeitapemirim.es.leg.br/
http://www.transparencia.cachoeirodeitapemirim.es.leg.br/

